



PEF 2025 representa un riesgo para la estabilidad económica del país: Ernesto Rodríguez

El diputado Ernesto Sánchez Rodríguez (PAN) señaló que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 representa un riesgo para la estabilidad económica del país y un golpe a la calidad de vida de la clase media.

“Endeuda, no bajaron la gasolina, la canasta básica se va a disparar y los inversionistas sacarán su dinero del país porque no habrá estabilidad económica que pueda darles garantía para seguir generando empleos”, sostuvo en un comunicado.

Por ello, adelantó, el Grupo Parlamentario del PAN no permanecerá pasivo y continuará exigiendo explicaciones al titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Asimismo, promoverá exhortos enfocados en fortalecer la salud, seguridad, educación, alimentación y la impartición de justicia.

Por su parte, el diputado Federico Döring Casar (PAN) criticó el incremento de la deuda pública y lamentó que se hayan rechazado propuestas del PAN y el PRI para reducir en 2025 los precios de la gasolina y el diésel a 20 pesos por litro.

“Morena está dejando a los estados y municipios como el hijo olvidado: sin recursos, sin apoyo y con todas las responsabilidades encima”, afirmó.

Agregó que los gobiernos locales enfrentan dificultades para cubrir servicios básicos y garantizar la seguridad, mientras que la federación destina recursos a proyectos “capricho”.

Hizo énfasis en la creciente deuda pública que representará una carga para las futuras generaciones. “Morena está hipotecando el futuro de nuestros hijos y nietos para financiar proyectos que no resuelven las necesidades de hoy”, expresó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/pef-2025-representa-un-riesgo-para-la-estabilidad-economica-del-pais-ernesto-rodriguez/>